



Affichage - Liste Rotations du Nord Posting – Northern Rotation List

Fonctions : Agents de Contrôle & Coordonnateur Contrôle de Sécurité
Functions: Screening Officers & Security Checkpoint Coordinators

Endroit : Aéroports du Nord
Location : Northern Airports

Date de l’affichage : 9 octobre au 9 novembre, 2015
Posting dates: October 9th to November 9th, 2015

La présente est pour aviser que nous allons ouvrir une nouvelle liste pour les rotations nordiques.

Toutes personnes intéressées à cette opportunité doivent faire parvenir leur candidature PAR COURRIEL.

- * Les candidats de la liste précédente doivent aussi soumettre leur nom pour être inclus sur la nouvelle liste.
- * Toutes les candidatures doivent être soumises par courriel afin d’être considérées.
- * Les candidatures soumises d’une autre manière ne seront pas considérées.
- * Un courriel de réponse automatisé sera par la suite envoyé, pour confirmer la réception de votre candidature.

Merci

Pour toutes questions, n’hésitez pas à communiquer avec votre département des Ressources Humaines.

nordyl@securitas.ca

This is to advise that we will be opening a new Northern Rotations list.

Everyone interested by this opportunity must submit their candidacy in BY E-MAIL.

- * Candidates from the prior list must also submit their name to be included on the new list
- * All candidacies must be submitted by e-mail in order to be considered.
- * Candidacies received by any other means will not be considered.
- * An automatic response e-mail will be sent, to confirm reception of you candidacy.

Thank you

Please do not hesitate to contact your Human Resources Department for any questions.